

Lions packen Weihnachtsgeschenke ein

Zugunsten der Clowndoktoren, die wöchentlich die Kinderklinik Esslingen besuchen, packen die Mitglieder des Lions Clubs Esslingen-Postmichel im Spiel- und Lederwarenfachgeschäft HEIGES Weihnachtsgeschenke ein.

Wenn die Clowndoktoren des LC Esslingen-Postmichel das Krankenzimmer betreten, zaubern sie ein Lächeln auf die Gesichter der jungen Patienten in der Esslinger Kinderklinik. Daher finanziert der Club, die von ihm im Jahr 2000 initiierte „Operation Clowndoktor“ und ermöglicht so wöchentliche Besuche der Clowndoktoren Dr. Quatsch, Dr. Pumuckl und Dr. Flora in der Kinderklinik Esslingen.

Der Grundstock zur Finanzierung wird jedes Jahr beim Sammeln mit Spendenbüchsen während der Weihnachtszeit gelegt.

Dieses Jahr ermöglicht der Geschäftsführer Andreas Walter von HEIGES den Lionsmitgliedern einen Geschenkpackservice zugunsten der Clowndoktoren und erhöht die Spendensumme um weitere 200,- € am Ende der Sammelaktion. HEIGES beteiligt sich neben diesem Sozialprojekt auch als Mitglied der Kelly-Inseln für Kinder in Not. Jeden Samstag vor Weihnachten in fast 40



Geschenkpacktisch.

Stunden packen die Clubmitglieder Weihnachtsgeschenke und werben für eine

Spende zugunsten der Clowndoktoren.
www.lions-postmichel.de